



#SÜD-WEST 24. August 2018

## OFL Frankfurt: Besuch des Hessischen Landtags

Zahlreiche Kolleginnen des OV Frankfurt trafen sich am 23. August in Wiesbaden zum jährlichen Besuch des Hessischen Landtags. Dieser Besuch fand in diesem Jahr zum elften Mal statt.



Nach der Verfolgung der Plenardebatte von der gläsernen Besuchertribüne aus, erhielten die Kolleginnen die Gelegenheit, mit Abgeordneten zu diskutieren. Die Kolleginnen diskutierten sehr engagiert mit "ihren" sechs Abgeordneten auch über das Thema Wohnungspolitik, insbesondere auch für Eisenbahner\*innen in den Ballungsräumen sowie über das Thema Verkehrspolitik.

Anschließend ging es mit dem Bus zum Schiersteiner Hafen, wo die Kolleginnen im schwimmenden Restaurant "Arche Noah" Rast machten und den Tag gemütlich ausklingen ließen.